

---

## Vorschau: 260 km/h schneller Golf GTI und ein legendäres Eisrennen

Land Rover startet mit neuen Motoren ins Jahr 2019 und stellt sie auf seiner Regionaltour vor. Im Mittelpunkt stehen der Range Rover mit Plug-in Hybrid-Motor sowie neue Leistungsstufen des Dieselaggregats für den Range Rover Velar und den Land Rover Discovery. Volkswagen erweitert das Golf-GTI-Portfolio um den TCR. Das neue vom Rennsport inspirierte Spitzenmodell leistet 290 PS. Die Höchstgeschwindigkeit wird bei 250 km/h abgeregelt, optional dürfen es auch 260 km/h sein. Der Preis für den vom TCR-Rennwagen inspirierten Golf GTI beträgt 38 950 Euro.

ZF hat in Dortmund ein neues Kompetenzzentrum für den Aftermarketbereich eingerichtet. Schwerpunkt sind dort Getriebediagnose und Mechatronik-Prüfung. Das Angebot richtet sich vor allem an freie Werkstätten. Nach 45 Jahren Pause lebt in Zell am See das legendäre Eisrennen wieder auf. Unsere Kollegen von press injection sind mit von der Partie und werden vom Ice Race berichten.

Im Fahrbericht richten wir den Blick auf den Kia Rio. Gerade in der Version GT-Line zeigt sich der Kleinwagen nicht nur optisch als flotte Alternative im heiß umkämpften Segment.

Darüberhianus versorgen wir Sie wieder an sieben Tagen in der Woche tagesaktuell mit Nachrichten aus der Motorwelt sowie Meldungen aus der Automobilwirtschaft und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Range Rover P400e.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover

---



VW Golf GTI TCR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen

---



Kia Rio GT Line.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---